



Eric Evalúa

por Eric Blair



Hay altibajos en cada deporte en cuanto al número de aficionados. Lo mismo sucede con algo que requiere atención de otros como las ventas de un periódico, la popularidad de un restaurante y por supuesto las visitas a una página web. Con ese fin, un mensaje para mis fans del grupo de moderadores de Sumo Talk: "levantad el ánimo chicos, las cosas mejorarán." Un día tendréis más de seis visitas durante un torneo. Más de tres mensajes de gente que no sea del personal.

Es de conocimiento común (y si no es cuando aparece aquí, en la columna de sumo más leída del ciberespacio, pronto seguramente lo será) que las ratas están desertando de ST en masa, y eso es así porque apenas media docena de mensajes mantienen la maquinaria en marcha.

"Ciudad fantasma", "casa encantada", "isla desierta" y conceptos similares me vienen a la mente cuando mi propio dedo hace click en ST cada mes para contribuir con alrededor del 10% de las visitas del mes y leer los tres o cuatro mensajes de los que han contribuido en el mismo período. Así, en reconocimiento de todo el esfuerzo que esos escritores hacen, gracias por mantener viva la esperanza de que un día hubiera algo digno para contribuir al conocimiento del sumo. (Sí, pretendiendo que Sumo Forum no existiera, estoy tratando de haceros sentir mejor. ¿SML? ¡Nunca oí hablar de ella!)

Como un hombre sabio sin cabello

dijo una vez (no, esto no significa que sea usted, fan número uno de EB de la granja, o por lo menos no el bit "sabio") - todos los viajes largos comienzan con un solo paso. Vosotros habéis dado ese paso. Ahora es el momento de dar otro, ir más allá y demostrar incluso los pequeños bits de relevancia en el mundo de la cobertura online del sumo. Como tal, mis sugerencias sobre cómo enfocar y lograr ese trascendental compromiso son los siguientes.

Primero, desayunad fuerte cada día. Te preparará para los retos que te esperan.

En segundo lugar, mantener una limpieza corporal adecuada. Como ellos dicen, ¡la falta de limpieza es inherente a Eric! Cepíllate esos dientes blancos, dúchate cada mes tanto si es necesario como si no, e incluso si provienes de un poco importante novato país de la UE del que los rusos están encantados de deshacerse. No te olvides también de lavarte el pelo (si procede) y sécalo bien, poniéndote una cinta si es necesario.

En tercer lugar, aprende inglés. Libros como Guía de Eric para el uso del inglés para estudiantes avanzados, estudiantes intermedios, principiantes y americanos son todos grandes recursos, así como la Guía de Eric para recordar fácil el inglés para todos aquellos estados hermanos que aún están aprendiendo que hay otras naciones más allá de Canadá y México (con grandes y bonitas fotos y texto simple con limitada puntuación confusa, tal

como apóstrofes, comas, etc., que se añadirán en la secuela). Esta joya literaria está siendo revisada por un lector en una "comunidad" en una isla de Japón no revelada, para que nuestros amigos de la SML que rápidamente se acercan al ataúd se hagan con él y digan que se había hecho en la época en que el sumo era mejor, la llamada era Rose-Tint.

Sin embargo lo más importante es la habilidad para realmente saber de lo que se está escribiendo. Con este fin Eric sugiere realmente "aprender" sobre el deporte. Quizás incluso "ver" unos pocos combates en internet podría ayudar. "Ver" la cobertura televisiva en directo del torneo le ayudará a comprender los fundamentos. Y, de lo que se tome en consideración, quizás incluso ir a un basho podría ser agradable.

Por supuesto conseguir todos estos objetivos a la vez podría ser una tarea difícil, especialmente si vives en lugares lejanos como Kanagawa y la región de Kansai. Aquí la clave es un poco de persistencia (que es por lo que dije lo del desayuno, ¿recuerdas?) pero estos objetivos realmente no son tan distantes de un sueño. Podéis hacerlo chicos de ST y SI. Realmente podéis. No temáis a la gran ciudad y a la probabilidad de que puedan reírse si lo intentáis y habláis del sumo como gente con más experiencia como mi hijo de cinco años. El perdona a los principiantes (aunque debo admitir que nos reímos en privado sobre los intentos de ciertos debates en

profundidad que hemos visto hasta ahora en el sitio fantasma sitio).

Así que chicos, ¡ánimo! Echad las tripas y todo es posible. Por supuesto, si todo esto aún no es

suficiente, siempre podréis mirar el "otro" foro, al que le late el corazón y cuyos miembros han "visto" el deporte.

Y quién sabe, podréis conseguir "visitantes" al sitio que no hayan

seguido el anuncio de google "cita con japoneses gordos" que siempre parece que tenéis en la página principal, o como resultado de ser la hora del almuerzo en las factorías de spam de Europa oriental.